



Urkunde

Deed

vom

as of

**20. Juli 2020 / July 20, 2020**

des Notars

of the Notary

**Kristof Schnitzler****Kristof Schnitzler**mit Amtssitz  
in  
Frankfurt am Mainwith official seat  
in  
Frankfurt am Main, Germany,

Ich, Notar **Kristof Schnitzler**, als Abstimmungsleiter der Abstimmung ohne Versammlung betreffend die

I, Notary **Kristof Schnitzler**, as scrutineer (*Abstimmungsleiter*) of the vote without assembly concerning the

**EUR 150,000,000.00****EUR 150,000,000.00**11.25 % Inhaber-Teilschuldverschreibung  
2016/2021

11.25 % Senior Notes 2016/2021

der **4finance S.A.** mit Sitz in Luxemburg,  
eine europäische Aktiengesellschaft (*Société  
anonyme (S.A.)*)by **4finance S.A.**, seated in Luxembourg, a  
European Stock Corporation (*Société anonyme  
(S.A.)*)

luxemburgischen Rechts,

Business address: 8-10, Avenue de la Gare, L-

Geschäftsanschrift: 8-10, Avenue de la Gare, L-  
1610 Luxembourg,  
(ISIN): XS1417876163  
Wertpapierkennnummer WKN: A181ZP

1610 Luxembourg  
International Securities Identification Number  
(ISIN): XS1417876163  
German Securities Identification Number  
(Wertpapierkennnummer WKN): A181ZP

von Dienstag, den 14 Juli 2020, um 0:00 Uhr  
(MEZ) bis Donnerstag, den 16. Juli 2020, um  
24:00 Uhr (MEZ),

from Tuesday July 14, 2020, at 0:00 (CEST)  
until Thursday July 16, 2020, at 24:00 (CEST)

mache allen Gläubigern nach § 18 Abs. 1  
SchVG i.V.m. § 15 Abs. 2 Satz 3 SchVG das  
Verzeichnis der stimmberechtigten Gläubiger  
zugänglich, welches sich in Anlage 1 zu dieser  
Niederschrift befindet.

make available to all creditors in accordance  
with Sec. 18 para. 1 of the German Act on Debt  
Securities (*Schuldverschreibungsgesetz* –  
*SchVG*) in conjunction with Sec. 15 para.2  
sentence 3 *SchVG*, the list of creditors with  
voting rights, which can be found in Annex 1  
to these minutes.

Die Aufforderung zur Stimmabgabe ohne Ver-  
sammlung ist im Bundesanzeiger vom 29. Juni  
2020 unter Mitteilung des Gegenstandes der  
Abstimmung ohne Versammlung, des Verfah-  
rens der Abstimmung und des Beschlussvor-  
schlages des Emittenten veröffentlicht worden.

The invitation to vote without a meeting has  
been published in the Federal Gazette (*Bun-  
desanzeiger*) of June 29, 2020, with infor-  
mation on the subject of voting without a meet-  
ing, the voting procedure and the issuer's uni-  
form resolution proposal.

Ein Anteil in Höhe von EUR 4.049.000,00 wird  
von dem Emittenten bzw. mit dieser verbunde-  
ner Unternehmen gehalten und war daher nicht  
stimmberechtigt.

A share in the amount of EUR 4,049,000.00 is  
held by the issuer or its affiliated companies  
and was therefore not entitled to vote.

Als Abstimmungsleiter stelle ich fest, dass ab  
dem Tag der Aufforderung zur Stimmabgabe an  
für alle Anleihegläubiger folgende Unterlagen  
auf der Internetseite des Emittenten abrufbar  
waren:

As the scrutineer (*Abstimmungsleiter*) of vot-  
ing, I note that, from the date of the invitation  
to vote, the following documents were availa-  
ble to all bondholders on the issuer's website:

- der Anleiheprospekt der 11.25 % Inhaber-Teilschuldverschreibung 2016/2021 (Stand November 2016);
  - die Anleihebedingungen der 11.25 % Inhaber-Teilschuldverschreibung 2016/2021;
  - die Aufforderung zur Stimmabgabe in einer Abstimmung ohne Versammlung nebst der darin enthaltenen Bedingungen, von denen die Teilnahme an der Abstimmung ohne Versammlung und die Ausübung der Stimmrechte abhängen;
  - das Formular für die Stimmabgabe im Rahmen der Abstimmung ohne Versammlung;
  - das Vollmachtsformular zur Erteilung von Vollmachten an Dritte;
  - die Richtlinien hinsichtlich der Abstimmung;
  - die Informationen zu den Datenschutzvorschriften; und
  - das Musterformular für den Besonderen Nachweis mit Sperrvermerk.
- the bond prospectus of the 11.25 % Senior Notes 2016/2021 (as of November 2016);
  - the bond Terms and Conditions of the 11.25 % Senior Notes 2016/2021;
  - the invitation to vote in a vote without a meeting, together with the conditions contained therein, on which participation in the vote without a meeting and the exercise of voting rights depend;
  - the vote submission form for a vote without a meeting;
  - the proxy form for granting powers of attorney to third parties;
  - the voting guidelines;
  - the information on data protection rules; and
  - the specimen form for the Special Confirmation with a blocking notice.

Ausweislich des in Anlage 1 befindlichen Teilnehmerverzeichnisses sind mir als Abstimmungsleiter 99.237 gültige Stimmerklärungen innerhalb des Abstimmungszeitraumes zugegangen (67,99 % der 145.951 stimmberechtigten Anleihen im Nennbetrag von jeweils EUR 1.000). Außerhalb des Abstimmungszeitraumes eingegangene Stimmerklärungen wurden nicht berücksichtigt.

Die Stimmabgabe erfolgte per Post, E-Mail und Fax an die jeweils bekanntgemachte Adresse des Notariats sowie per Clearstream-Verfahren. Soweit eine Abstimmung über das Clearstream-Verfahren erfolgte, prüfte das Clearingsystem nach den mir erteilten die Eigentumsverhältnis-

According to the list of participants in Appendix 1, I, as scrutineer (*Abstimmungsleiter*), received 99,237 valid explanations of vote within the voting period (67.99% of the 145,951 bonds with voting rights with a nominal value of EUR 1,000 each). Votes received outside the voting period were not taken into account.

Votes were cast by mail, e-mail and fax to the address of the Notary's office as well as by Clearstream System procedure. Where a vote was taken via the Clearstream System procedure, the Clearing System – according to my information – verified ownership of the bond-

se der beteiligten Anleihegläubiger bei den Depotbanken und bestätigte die Sperrung der Stimmrechtsobligationen bis mindestens zum Ende der Abstimmungsperiode.

Das nach § 18 Abs. 1 SchVG i.V.m. § 15 Abs. 3 Satz 1 SchVG und den Anleihebedingungen zur Abstimmung erforderliche Quorum von 50% der ausstehenden Schuldverschreibung wurde erreicht und beträgt 67,99 %. Die Beschlussfähigkeit lag damit vor.

Einziges Beschlussgegenstand der Abstimmung ohne Versammlung war die Verlängerung der Laufzeit der Schuldverschreibungen bis zum 23. Februar 2022 und die entsprechende Änderung des "Endgültigen Rückzahlungstermins" durch die Änderung des § 1 Abs. 1, § 2 Abs. 1 und § 5 Abs. 1 der Anleihebedingungen. Die nach § 5 Abs. 3 Nr. 2 SchVG i.V.m. § 15 Abs. 2 der Anleihebedingungen erforderliche Mehrheit zur Annahme des Beschlussgegenstandes betrug 75%.

Auf die JA-Stimmen entfielen insgesamt 94.681 gültige Stimmen. Auf die NEIN-Stimmen entfielen insgesamt 4.017 Stimmen. Auf ENTHALTUNG entfielen insgesamt 539 Stimmen.

Damit wurde die zur Annahme des Beschlusses erforderliche Mehrheit erreicht.

Weitere Beschlussfassungen waren nicht Gegenstand der Abstimmung ohne Versammlung.

Ergänzungsverlangen oder Gegenanträge sind weder mir noch dem Emittenten vor oder während des Abstimmungszeitraums zugegangen.

holders involved with the depository banks and confirmed blocking of the voting bonds until at least the end of the voting period.

Pursuant to Sec. 18 para. 1 *SchVG* in conjunction with the Senior Notes' Terms and Conditions, the quorum needed was 50 % of the outstanding bond. This quorum was achieved and amounts to 67.99%.

Sole subject of the vote without a meeting was the extension of the maturity of the Senior Notes until February 23, 2022, and the respective amendment of the "Final Redemption Date" by amending Sec. 1 para. 1, Sec. 2 para. 1 and Sec- 5 para. 1 of the Senior Notes' Terms and Conditions. The majority required to accept the subject matter of the resolution in accordance with Sec. 15 para. 2 of the Senior Notes' Terms and Conditions in conjunction Sec. 5 para. 3 no. 2 *SchVG* was 75%.

The YES votes accounted for a total of 94,681 valid votes. The NO votes accounted for a total of 4,017 votes. ABSTENTION received a total of 539 votes.

The majority required to adopt the resolution was thus achieved.

Further resolutions were not part of the vote without meeting.

Neither I nor the issuer have received requests for supplements or counter motions before or during the voting period.

Damit war die Abstimmung ohne Versammlung zu schließen und der Beschluss als angenommen zu verkünden.

Thus, the vote without meeting was closed and the resolution was announced to have been accepted.

Nur die deutsche Fassung dieser Urkunde ist maßgeblich.

The German version of this deed shall prevail.

Frankfurt am Main, 20. Juli 2020

Frankfurt am Main, Germany, July 20, 2020



Kristof Schnitzler  
Notar / Notary public

